



## COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

### **Une Féerie d'hiver chaleureuse et ensoleillée pour sa 21<sup>e</sup> édition à Lavaltrie**

**Lavaltrie, le 6 février 2024** – Du 2 au 4 février derniers, près de mille citoyens et visiteurs se sont réunis pour vivre une expérience hivernale amusante lors de la 21<sup>e</sup> édition de la Féerie d'Hiver à Lavaltrie. Sous un ciel ensoleillé et une température douce, cet événement a su ravir tant les jeunes que les moins jeunes grâce à sa diversité d'activités sportives et à ses aménagements hivernaux accueillants.

#### **Les festivités**

Le vendredi 2 février, de 19 h à 22 h, le parc Gérard-Lavallée s'est transformé en un lieu de festivités animé par la musique entraînante du DJ et d'un spectacle de feu captivant. Patinage aux flambeaux, escalade sur neige et glissades sur tubes étaient au rendez-vous, pour le plus grand plaisir des familles. Le maire, Christian Goulet, a donné le coup d'envoi des feux d'artifice tout en exprimant sa gratitude envers la communauté, les partenaires, les organismes, les bénévoles et le comité organisateur qui ont permis la réalisation de cet événement incontournable.

Le samedi, de 12 h à 16 h, les participants ont pu profiter de plusieurs zones d'activités comprenant des courses extrêmes, du fatbike, de la trottinette sur neige, des jeux gonflables, la sculpture sur neige, du patinage, des glissades sur tubes, du ski de fond, de la raquette et bien plus encore.

Le dimanche 4 février, les élus municipaux ont servi le déjeuner à près de 190 citoyens venus soutenir les Chevaliers de Colomb lors de leur déjeuner colombien, marquant également le 40<sup>e</sup> anniversaire de l'organisme. En après-midi, un bingo familial animé par les membres de la FADOQ de Lavaltrie a clôturé la Féerie d'Hiver.

Le traditionnel tournoi de hockey-bottines a quant à lui réuni sept équipes motivées représentant diverses entreprises locales, dont Devolutions, Coffrages Synergy, la Caisse Desjardins de D'Autray, le Regroupement des gens d'affaires de Lavaltrie (RGAL), Rénovations Rhinos-Réno inc., ainsi que deux équipes de la Ville de Lavaltrie. Dans une compétition amicale, l'équipe de Rénovations Rhinos s'est hissée au sommet du podium, suivie de la Caisse Desjardins et du RGAL, obtenant respectivement la deuxième et la troisième place.

### **Remerciements**

Pour la présentation de cette 21<sup>e</sup> édition, la Ville de Lavaltrie remercie ses précieux partenaires : Patrick Morin Lavaltrie, la Caisse Desjardins de D'Autray, Dévolutions, Coffrages Synergy, la MRC de D'Autray, Jean Coutu - Hélène Paquet, le Regroupement des gens d'affaires de Lavaltrie, Yves Perron, Député de Berthier-Maskinongé, Novax, McDonald's Lavaltrie et Kin-Option.

La Féerie d'Hiver a brillé grâce à l'implication et la participation de la communauté lavaltrioise. Un merci spécial à l'artiste sculpteur Michel Campeau pour avoir guidé les familles dans la création de sculptures sur glace. Remerciements également à l'Association de pêche blanche ainsi qu'à la ZIP des Seigneuries, au Corps de cadet de Lavaltrie au Chevalier de Colomb et à la FADOQ de Lavaltrie pour leur engagement. Enfin, un grand merci à la Maison des aînés pour avoir assuré le service de bar et de cantine, ainsi qu'à la Maison des jeunes pour avoir fourni les guimauves à griller sur le feu.

### **Source :**

Daphné Marinucci  
Agente de communication  
Ville de Lavaltrie  
450 586-2921, poste 2219